
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 4

Il giorno 11 settembre 2020 alle ore 17.30, in modalità online attraverso la piattaforma G-

Suite dell’Istituto in ottemperanza alle vigenti disposizioni a causa emergenza Covid-19,

regolarmente  convocati  mediante  avviso  scritto,  si  sono  riuniti  i  membri  del  Consiglio

d’Istituto, sotto la presidenza del Signor Locci Marco, per discutere il seguente ordine del

giorno, (convocazione prot. n. 7406 del 05/09/2020):

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;

2. Piano Organizzativo dell’Emergenza a.s 2020/2021;

3. Orario di funzionamento dei plessi;

4. Piano per la didattica digitale integrata;

5. Integrazione al Regolamento di Istituto;     

6. Patto Educativo di Corresponsabilità;

7. Integrazione al PTOF

8. Criteri di assegnazione dei dispositivi per la Didattica a Distanza in caso di

sospensione delle attività didattiche: 

9. Criteri di assegnazione degli strumenti per le classi ad indirizzo musicale; 

10. Varie ed eventuali;

11. (punto aggiunto)  Situazione dell’organico  del  personale  docente e ATA e

riapertura dei plessi in sicurezza in ottemperanza alla normativa nazionale e

regionale – Emergenza sanitaria virus SARS-CoV-2
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Verificati i presenti n. 16, il Presidente dichiara valida e aperta la seduta e si procede alla

discussione dei punti all’ordine del giorno

In apertura di seduta, il Dirigente Scolastico chiede che venga aggiunto un punto all’ordine

del giorno: 



 Situazione dell’organico del personale docente e ATA e riapertura dei plessi in 

sicurezza in ottemperanza alla normativa nazionale e regionale – Emergenza 

sanitaria virus SARS-CoV-2. 

I membri del Consiglio approvano all’unanimità.

Punto n.11 Valutazione possibilità apertura scuola. 

Il  Dirigente  scolastico  procede  direttamente  al  punto  undici  dell’ordine  del  giorno

comunicando al Consiglio d’Istituto che, dopo intensi giorni di lavoro e con il contributo del

Comune e  di  tutto  il  personale  in  servizio,  i  plessi  dell’Istituto  sono  pronti  a  livello  di

infrastruttura  (segnaletica,  sanificazione,  distanziamento  banchi,  predisposizione  aule

grigie, vie di accesso e uscita che garantiscano il distanziamento, ecc);  in collaborazione

con  il  RSPP e  il  MC è  stato  predisposto  e  approvato  dal  Comitato  Covid  in  data  8

settembre 2020 il Piano Organizzativo dell’Emergenza a.s. 2020-2021, volto ad accogliere

gli alunni in sicurezza e a pianificare le attività dell’a.s. 2020-2021 in ottemperanza alle

linee guida e protocolli nazionali e regionali; per agevolare la discussione, una copia di tale

documento  è  stata  preventivamente  inviata  a  tutti  i  membri  del  Consiglio.  Sono  stati

nominati i referenti covid-19 per ciascun plesso dell’Istituto, i quali hanno svolto il corso

FAD “Indicazioni operative per la gestione di casi e focolai di SARS-CoV-2 nelle scuole e

nei servizi educativi dell’infanzia” . Tuttavia allo stato attuale, c’è una forte carenza sia di

personale docente sia ATA. In questo momento ci sono sette collaboratori scolastici in

sette plessi, di cui un plesso su tre piani (scuola primaria di Città della Pieve), un plesso di

due piani (scuola primaria di Moiano) e un plesso di tre piani (scuola secondaria di I grado

di Città della Pieve). I posti vacanti del personale docente sono molti: 1 posto di sostegno

+ 10 ore posto comune alla scuola dell’Infanzia, 5 posti di sostegno e 3 posti comuni + 7

ore  alla  scuola  Primaria,  due  cattedre  di  lettere,  9  ore  di  lingua  inglese  e  7  posti  di

sostegno alla scuola Secondaria di Primo grado. Inoltre, i plessi della scuola Primaria di

Po’ Bandino e Moiano sono sede di consultazione elettorale e pertanto saranno chiusi dal

19 al 23 settembre compresi. Considerando che, in base alla normativa anti-contagio, i
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collaboratori  devono  sorvegliare  gli  alunni,  accompagnarli  al  bagno  controllando  che

rispettino il distanziamento e che al termine delle attività didattiche devono procedere ad

una  sanificazione  completa  e  approfondita,  la  Dirigente  è  molto  dubbiosa  circa  la

possibilità  di  garantire  l’attuazione  del  protocollo  e  quindi  la  sicurezza  degli  studenti,

considerando l’emergenza sanitaria in corso e la sua responsabilità diretta, ponendo ai

rappresentanti una riflessione anche dal punto di vista genitoriale: si può riaprire la scuola

con carenza di personale ATA che non consente di sorvegliare adeguatamente i bambini,

considerando  che  la  maggior  parte  degli  alunni  con  certificazione  104  e  disabilità

importanti non ha ancora l’insegnante di sostegno? Inoltre, in quanto datore di lavoro ex

D.lgs 81/2008, la dirigente deve anche garantire la salute e la sicurezza dei lavoratori,

molti  dei  quali  over 55, alcuni  con patologie tali  da essere considerati  lavoratori  fragili

(circ.MS del 29 aprile 2020 e circ. MIUR 1585).

La Dirigente fa presente di aver parlato con il Sindaco Fausto Risini, il quale ha proposto

di trovare dei genitori disposti a fare sorveglianza, o alternativamente, il personale della

Protezione  Civile.  Si  pone  però  il  duplice  problema di  responsabilità  civile  in  capo  ai

genitori  e  in  capo  al  Dirigente;  inoltre,  per  l’ingresso  di  personale  esterno  che  stia  a

contatto con gli alunni è prevista l’esecuzione del test sierologico. I genitori membri del

Consiglio  affermano  anche  di  non  essere  affatto  convinti  che  persone  estranee

all’ambiente scolastico possano entrare in contatto con gli studenti.

Questa, quindi, è la situazione che viene presentata al Consiglio d’Istituto dalla Dirigente,

che ritiene di dover attendere fino al pomeriggio del giorno seguente per accordarsi con il

Sindaco e trovare una soluzione. Nel caso non si  trovasse una soluzione, la Dirigente

propone  per  il  giorno  seguente  un  Consiglio  d’istituto  straordinario  per  prendere  una

decisione definitiva. Prendono la parola il Presidente Locci Marco e altri componenti dei

genitori del Consiglio appoggiando la Dirigente in ogni sua considerazione. 



Tuttavia il Presidente afferma che sarebbe preferibile prendere una decisione subito, per

informare in maniera tempestiva i genitori dell’attuale situazione e propone che il  rinvio

venga votato subito, trovando il consenso degli altri genitori del Consiglio.

 La Dirigente Marcucci intercede di nuovo facendo notare a tutti i membri del Consiglio che

proprio mentre si sta svolgendo la seduta, nel sito dell’Ufficio Scolastico Territoriale è stato

pubblicato il decreto di assegnazione delle sedi dei collaboratori scolastici, ma purtroppo i

quattro posti disponibili a Città della Pieve sono rimasti vacanti.

Il  Presidente interviene nuovamente chiedendo che, visto il  perdurare delle difficoltà, si

possa  votare  l’adattamento  al  calendario  scolastico  regionale  ai  sensi  dell’art.  10  del

D.L.vo 297/94, con lo slittamento di una settimana della riapertura della scuola per ripartire

con un organico che garantisca il rispetto del protocollo di sicurezza. I  giorni di attività

scolastica saranno recuperati a giugno. Si giunge pertanto alla conclusione di riaprire tutti i

plessi il 24 Settembre, i membri del consiglio (genitori e insegnanti) sono tutti d’accordo.

Il Consiglio, all’unanimità approva con delibera n. 46.

Punto n. 2 Piano Organizzativo dell’Emergenza  a.s 2020/2021

Il Dirigente scolastico passa al secondo punto all’ordine del giorno, facendo presente che il

Piano Organizzativo dell’Emergenza è stato completato,  e comprende l’Integrazione al

Patto Educativo di corresponsabilità (punto 3) valido come integrazione al Regolamento di

Istituto (Punto 5), e l’orario di funzionamento dei plessi; va aggiunto soltanto l’orario della

segreteria  che ancora non è stato inserito ma che sarà il seguente: dal lunedì al sabato

dalle 8 alle 14 con due pomeriggi dalle 15 alle 17. L’orario di ricevimento al pubblico sarà

di mattina dalle 10.30 alle 12.30 e il lunedì pomeriggio dalle 16.00 alle 17.00; la chiusura

degli uffici è prevista per i giorni 2 novembre 2020, nei pre-festivi 7, 24 e 31 dicembre

2020, 4 e 5 gennaio 2021, 3 aprile 2021, 1 giugno 2021 e tutti i sabati dei mesi di luglio e

agosto 2021.  



La componente dei  genitori  del  Consiglio Fastelli  Katia lascia la riunione per motivi  di

lavoro alle 18.20.

Sempre in base al Piano Organizzativo, la concessione delle palestre alle società sportive

sarà concessa solo se esse garantiranno per iscritto la sanificazione al termine di ogni

attività.

La Dirigente propone inoltre che, che, data la situazione epidemiologica in atto, nel rispetto

dell’organizzazione prevista nel Piano, le assemblee per le elezioni degli OO.CC annuali

(consigli di classe, sezione e intersezione) vengano svolte in modalità on-line il giorno 27

ottobre 2020 e che le votazioni, in presenza, vengano effettuate il giorno successivo, il 28

ottobre, in presenza, salvo nuove indicazioni dal MIUR o dall’Ufficio Scolastico Provinciale.

Chiede quindi ai membri del Consiglio se hanno preso visione del Piano. Prende la parola

il Presidente Locci Marco affermando che da parte del Consiglio non ci sono aspetti da

modificare del piano organizzativo.

Il Consiglio, all’unanimità approva con delibera n. 47.

Il Consiglio termina alle ore 19.00.

Il Segretario verbalizzante                                                                   Il Presidente

    CHIARA CIPRIANI                                                                          MARCO LOCCI


